
Bonjour, 
 
Voici le texte de mon intervention: 
 
"Si des améliorations sont toujours possibles, la Belgique est d'avis que le projet 
présenté répond aux exigences formulées lors du Sommet de Carthagène. Il constitue 
une proposition équilibrée et acceptable. La Belgique remercie le Président Turdiu pour 
les efforts accomplis au cours de l'année écoulée. La Belgique espère que nous 
pourrons nous entendre rapidement, et si possible cette semaine encore, sur un texte 
qui permettra de mettre fin à l'incertitude dans laquelle l'ISU doit fonctionner depuis 
maintenant 1 an et demi".  
 
Merci. 
 
Philippe Bronchain 
Délégation de la Belgique 
 


